



Dringlichkeitsantrag für die Beiratssitzung am 09. Juli 2012:

EntschlieÙung:

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert den Senat der Freien Hansestadt Bremen auf, seinen Einfluss geltend zu machen, die Entscheidung der Geschäftsführung des Jobcenter Bremen gegen einen zentralen Standort für Bremen-Nord in Blumenthal zu revidieren.

Der Beirat Blumenthal ist davon überzeugt, dass der Verlust weiterer rund vierzig öffentlicher Arbeitsplätze und der Frequenz durch rund 7000 Jobcenter-Kunden die Existenz des verbliebenen Einzelhandels im Blumenthaler Zentrum gefährdet.

Der Beirat Blumenthal fordert die Geschäftsführung des Jobcenters und den Senat auf, zu erklären, welche Gründe gegen den Standort Blumenthal gesprochen haben.

Der Beirat Blumenthal fordert den Senat auf, zu erklären, welche Ersatzlösungen für den Standort Blumenthal geplant sind und welche Perspektiven damit verbunden sind. Dazu gehört auch ein Bekenntnis zum Dienstleistungsstandort Blumenthal, weil Blumenthal kostengünstige und gut erreichbare Immobilien bietet, die auch für öffentliche Dienstleistungen prädestiniert sind.

Helma Stitz, Alex Schupp

und die SPD-Fraktion im Beirat Blumenthal

Blumenthal, d. 03.07.12